

## Ukraine Hilfe – Verein Kallnach - Bashtanka ( Bericht 6 – 7.2025)

# Holi Color - Fest der Farben!



Krieg ist grau, russig, schwarz und macht traurig. Krieg ist farblos.

Darum ist es bewundernswert, wenn Frauen und Mütter die Kraft finden, ein Fest der Farben für Kinder in Bashtanka zu veranstalten. Wir von der Ukraine Hilfe Kallnach – Bashtanka haben diesen Anlass mit einem Beitrag ermöglicht. Das Fest hat am 17.07.2025 stattgefunden.

Das Holi Color / Fest der Farben stammt ursprünglich aus Indien. Es ist inspiriert vom traditionellen indischen Fest Holi – einem fröhlichen Fest des Frühlings, der Freundschaft und des Glücks. Die Hauptidee ist viel Farbe, Positivität und das Zusammenbringen von Menschen.

Freundliche Grüsse! Verein Kallnach – Bashtanka

[www.kallnach-bashtanka.ch](http://www.kallnach-bashtanka.ch)